



El consejero López-Valverde ha firmado hoy un protocolo con esta entidad en el Centro de Innovación Digitaliza Madrid

La Comunidad de Madrid colaborará con *CyberMadrid* para reforzar la seguridad digital de empresas y ciudadanos

- Ambas partes crearán un Observatorio para impulsar a las compañías de la región dedicadas a este sector y un Laboratorio disponible para promocionar la innovación
- Colaborarán en la organización del Día de la Ciberseguridad, el 30 de noviembre, y de congresos, mesas redondas y encuentro especializados

9 de junio de 2025.- La Comunidad de Madrid ha suscrito hoy un convenio de colaboración con el Clúster de Ciberseguridad de Madrid (*CyberMadrid*), promovido por el Ayuntamiento de la capital que, a partir de ahora extenderá su área de actuación a toda la región. El acuerdo, firmado por el consejero de Digitalización, Miguel López-Valverde, y el presidente de la entidad, Agustín Muñoz-Grandes, en el Centro de Innovación Digitaliza Madrid, permitirá aglutinar a empresas, asociaciones, instituciones y fundaciones con el objetivo de promover el desarrollo del sector, fomentar el talento especializado y mejorar la seguridad digital tanto de las compañías como de los ciudadanos madrileños.

El documento incluye la creación de un Observatorio, para impulsar las organizaciones dedicadas a este ámbito, y un Laboratorio de Ciberseguridad que contará con el apoyo de la Agencia de Ciberseguridad de la Comunidad de Madrid y la aportación de fondos europeos.

Ambas entidades colaborarán asimismo en la organización del Día de la Ciberseguridad, que se celebrará el próximo 30 de noviembre en las instalaciones de Digitaliza Madrid, coincidiendo con esta conmemoración a nivel internacional. Además, el acuerdo contempla la programación conjunta de congresos, mesas redondas y encuentros especializados con la participación de expertos en este campo, que se desarrollarán en distintos municipios.

Asimismo, cooperarán en el impulso de programas orientados a la capacitación y el desarrollo profesional, con el fin de fortalecer el ecosistema digital y responder a la creciente demanda laboral que existe en esta materia. Para ello, también se establecerán sinergias con compañías, universidades y centros de investigación.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

"Estamos dando un paso fundamental para que Madrid siga siendo un referente en innovación y seguridad digital. Colaborar con *CyberMadrid* nos permite avanzar juntos en la formación, la sensibilización y la protección de nuestros ciudadanos y empresas frente a los riesgos digitales", ha explicado López-Valverde.